

# えがおだより 5月

新年度が始まり、やだっこひろばに来ていたお子さんも保育園や幼稚園に入園された方も何人かいました。4月になり、新規の親子もたくさん来ていただきました。これからの季節は外でもたくさん遊べます。毎日開放している園庭やテラスで思いきりからだを動かして遊べたらよいですね。

## 4月4日（木）木ヶ崎公園花見



桜満開の木ヶ崎公園の花見に20名の親子が参加してくれました。大きなシートを敷いてみんなで御弁当を食べました。初めて外でお弁当を食べた子もいました。ポカポカ陽気でとってもきもちが良かったです。



## 4月11日（木）動くおもちゃ作りと今月の製作（かぶと・こいのぼり）



紙コップからうさぎさん、かえるさん、そうさんが飛び出すおもちゃを作りました。

今月の製作はこいのぼりと新聞紙で作ったかぶとです。かぶとはすぐにとってしまう子もいましたが、お気に入りですとかぶっている子もいました。そして、すてきなこいのぼりも出来ました！





## 4月18日（木）リズム遊び

保育園であそんでいるリズム遊びを楽しみました。親子で「おふね・とんぼ・めだか・うさぎ・かえる・糸車・・・」ピアノに合わせてたくさん体をうごかして遊びました。お母さんと一緒にニコニコ笑顔いっぱいの子どもたちでした。



## 4月25日（木）学習会「保育園ってどんなところ？」

やだ保育園主任の丹羽さんが、名古屋市の保育園情勢についてお話していただきました。今の保育制度について、たくさんの質問があり、これから保育園を利用するお母さんたちにとって興味深いお話でした。



## 4月のスナップ写真

